

## **Foire de l'Education : la 4<sup>e</sup> édition vient d'être organisée au Collège de la Retraite.**

L'an dernier, le forum s'est déroulé le 14 février jour de la remise des bulletins du deuxième trimestre. Étaient invités des écoles nationales et internationales, des universités, les élèves des secondaires, des personnalités entre autres Mgr l'Archevêque alors qu'il était Administrateur beaucoup de chefs d'établissements et tout c'était passé dans le calme et la sérénité. Tous les exposants sont rentrés satisfaits et bien et contents. Dans cette foire, chaque grande école a des offres à faire au public, c'est la présentation de ses différentes filières. A cet effet tous les élèves des classes de terminale sont appelés pour chercher et prendre des renseignements concernant sa future filière. Ce forum porte beaucoup plus le choix des filières. La particularité mieux l'innovation cette année c'est la présence de l'Espagne qui pour la première fois prends part. le Maroc aussi était fortement représenté. Autres innovations c'est les olympiades que nous avons organisées. 14 écoles secondaires y ont pris part. Ils ont compétis sur plusieurs matières entre autres : biologie pour les terminales D, mathématiques pour les terminales C et Philosophie pour les terminales A. les résultats officiels ont été proclamés au cours du forum. Un choix judicieux est porté sur des écoles invitées. Ils sont mis sur la tribune pour présenter officiellement leurs filières. C'est un grand moment d'échange qui permet aux prometteurs eux même de nouer aussi de nouveaux contacts entre eux et des partenariats sont tissés. Tous les stands ont été occupés même si tous les invités n'ont pas répondu présents. Et ceux qui étaient ont pu véritablement vendre leur image.

Cécile Evéline NSENG